

Jahresrückblick GeTu 2024

Der Januar hat im neuen Jahr mit dem Trainingstag in Birmensdorf begonnen. Es haben 35 Kinder daran teilgenommen und viele neue Teile gelernt. Das Mittagessen fand im Alterszentrum am Bach statt, wo wir einen Spagetti Plausch gemacht haben.

Im März ging es bereits richtig los mit dem Internen Wettkampf in der Letten Turnhalle. Dort haben die Kinder das erste mal ihr neu gelerntes Können der Familie und Wertungsrichtern gezeigt. Für das K1 war es der erste Wettkampf, den sie erfolgreich und trotz Nervosität, super gemeistert haben.

Der Erste grosse Wettkampf der Saison war der Kantonale Frühlingsettkampf, bei dem die Kategorien K1 – K7 gestartet haben. Insgesamt haben 31 Turnerinnen und Turner am Wettkampf teilgenommen und fleissig Auszeichnungen geholt.

Ende April fand unser alljährliches Trainingslager in Bonstetten statt. Die Kinder konnten dabei viel lernen und spielerisch neue Elemente ausprobieren, die von den Leitern vorbereitet wurden. Das Lager bot ausserdem die Möglichkeit, Elemente zu trainieren, die normalerweise nicht im Wettkampfprogramm geturnt werden.

Am Regionaltornfest in Mönchaltorf haben unsere K5 Turnerinnen und Turner um eine Auszeichnung gekämpft. An diesem Wettkampf ist unsere K7 Turnerin Isa die Turnfestsiegerin geworden und hat eine Medaille nach Hause geholt.

Vor den Sommerferien genoss die gesamte Geräteriege einen gemütlichen Abschluss beim gemeinsamen Grillieren, bevor es in die wohlverdienten fünf Wochen Sommerferien ging.

Bald darauf, im September, fand bereits der letzte Wettkampf der Saison statt – die Kantonalen Gerätemeisterschaften K1–K4, die von Birmensdorf organisiert wurden und in Bonstetten stattfanden. Für unsere jüngsten Turnerinnen und Turner aus dem KE war dies ein besonderer Moment, Sie durften ihren allerersten Wettkampf erfolgreich bestreiten.

Zum Abschluss des Jahres folgte das Highlight für alle Kinder – die Turnshow. Die kleine Geräteriege verzauberte als „Schneeflöckli“ das Publikum mit einer tollen Vorführung am Boden und Barren. Die große Geräteriege beeindruckte als kühnen „Schneehühner“ mit einer Atemberaubenden Nummer auf dem Airtrack und am Reck.

Nun ist das Jahr 2024 bereits vorbei, und wir freuen uns auf ein neues, aufregendes und erfolgreiches Jahr 2025!